



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

25/06/2022

LEGISLATIVO



Aprobación de la Ley de Aguas en Querétaro es repudiable: Fernández Noroña

En su visita a la capital queretana, el vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, indicó que la aprobación de la llamada Ley de Concesiones en Querétaro es repudiable, debido a las consecuencias que dicha normativa implica, al comprender el vital líquido desde su mercantilización y no como un derecho humano.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/aprobacion-de-la-ley-de-aguas-en-queretaro-es-repudiable-fernandez-norona-8498986.html>